



Los estudiantes se han acercado a los diferentes stands en busca de información sobre universidades que han participado en el evento. ■ TELEPRESS

La pasarela de las universidades

2.000 alumnos de Bachillerato asisten en el Euskalduna a Unitour, un escaparate que repasa la oferta y les orienta sobre su futuro académico

■ BRUNO VERGARA

BILBAO. ¿Qué quiero estudiar? Esa es una de las preguntas que se hacen miles de jóvenes cada año meses antes de finalizar el Bachillerato. «Lo importante es que hagan algo que les gusta», sostiene una docente de la UPV. Unos 1.700 alumnos se acercaron al Salón de Orientación Universitaria Unitour,

que celebró en el Palacio Euskalduna su octava edición. El evento sirvió para informar a los chavales, así como a padres y profesores, sobre las titulaciones que ofrecen varios centros educativos del país.

Entre los 35 stands de los diferentes centros, la Universidad Europea del Atlántico captó gran atención entre los jóvenes. Es el único centro pri-

vado de Santander y ofrece 14 titulaciones que no se imparten en la escuela pública. «Es una buena forma de evitar que los alumnos se vayan fuera», sostiene Soraya Pulgar, del negociado de admisiones. Una de las titulaciones que más demandaban los chicos era Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, ya que la media para entrar es más baja en Cantabria que en Vitoria. «Buscamos las alternativas en función de la nota de corte», decían Kristian y Marcos, ambos de 17 años y «asombrados del dinero que cuesta una privada».

Entre los asistentes al evento también había varios padres. Concepción reconoce estar «preocupada» por la educación de su hija. Según manifiesta estar guipuzcoana «hay muchos que se van fuera cuando aquí hay alternativas». La Universidad de Salamanca es uno de esos destinos en el punto de mira de los universitarios. De 280.000 habitantes que tiene la ciudad castellano-leonesa, 50.000 son estudiantes. En este centro ofrecen 76 grados y 82 másters oficiales, entre los que destaca este año la titulación de Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas. «Es la única fórmula en España que te permite conducir una aeronave y tener una carrera al mismo tiempo», subraya José Manuel Marcos, orientador del centro.

«Estoy un poco perdido»

El mundo de los videojuegos también tiene una titulación. La marca Digipen, que garantiza una preparación al máximo nivel con rango universitario, tiene su sede europea en Bilbao. A finales de mayo de este año saldrán sus primeros licenciados. «Son brillantes», explica Ignacio de Otálora, director general de la compañía, quien afirma que «lo importante es que no se vayan fuera, ya que son profesionales muy cualificados».

A ese stand se acercó Julian Duahr, un estudiante que domina el inglés, es bueno en Matemáticas y al que le «encanta» dibujar. Tres premisas fundamentales para acceder a dicha escuela. Pero no todos los alumnos lo tienen claro. «Estoy un poco perdido», afirmaba Mikel Rico, que se encuentra entre dos polos opuestos, o letras o ciencias. Su amigo Guillermo, al que no le preocupaban las medias, lo tenía claro: «A mí me tira más una ingeniería».